



Iberdrola se compromete a recolocar en su propia plantilla al 16% de los trabajadores y trabajadoras de Elcogas

El porcentaje supera su participación en la empresa. FITAG-UGT y CCOO de Industria esperan que el resto de accionistas asuman la misma responsabilidad

Las reuniones solicitadas por CCOO de Industria y FITAG-UGT con las empresas accionistas de Elcogas (ENDESA, Iberdrola, EDP y EDF) van dando sus frutos.

4 de marzo de 2016

En el encuentro que mantuvieron ayer en la sede de Iberdrola en Madrid, la dirección de la eléctrica se comprometió con las federaciones estatales y las secciones sindicales de Iberdrola y Elcogas de ambos sindicatos, a asumir su responsabilidad social corporativa. Recolocará en su propia plantilla al 16% de los trabajadores y trabajadoras de Elcogas, porcentaje que supera su participación accionarial en la empresa.

FITAG-UGT y CCOO de Industria valoran positivamente la diligencia y el compromiso de la dirección de Iberdrola. Los dos sindicatos esperan que en breve el resto de las empresas accionistas de Elcogas (ENDESA, EDP y EDF) asuman la misma responsabilidad.